

Danramil Manisrenggo Bersama Muspika Hadiri Ramah Tamah Perayaan Natal Desa Sapen

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Dec 26, 2022 - 13:22



Danramil Manisrenggo Bersama Muspika Hadiri Ramah Tamah Perayaan Natal Desa Sapen

Klaten – Dalam rangka Perayaan Natal pada Tahun 2022 dapat dilaksanakan secara normal dan dengan semakin membaik nya situasi saat ini. Desa Sapen Kec Manisrenggo menggelar perayaan Natal secara khidmat, tertib dan lancar bertempat di rumah ibadah Dukuh Granting Desa Sapen Kec. Manisrenggo Kab.

Klaten. (26/12/2022)

Perayaan Natal warga Desa Sapen Kec Manisrenggo dihadiri beberapa pejabat Muspika beserta tamu undangan yang terlihat hadir dalam Perayaan Natal tersebut di antara nya, Kapten inf Sukarman Danramil 12 Manisrenggo [Kodim 0723/Klaten](#), Akp Fajar Damhudi SH Kapolsek Manisrenggo, Raharjo Budi Setiyono S.Sos. Msi. Camat Manisrenggo, Sumarno Kasi Trantib Kec. Manisrenggo, Harso ketua Fkub Manisrenggo, Pdt Antonius Dadang Hermawan, H. Tukarjo Ketua Mwc NU Manisrenggo, Basuki Kades Sapen, Tokoh masyarakat.

Perayaan Natal pada Tahun 2022 di desa Sapen Kec. Manisrenggo, Pendeta Antonius Dadang Hermawan mengatakan bahwa harus perbanyak lah saling mengasihi antar sesama, serta selalu saling mengajarkan dalam kebaikan agar kita dapat kembali suci.

Di tempat yang sama, Danramil 12 Manisrenggo Kapten Inf Sukarman menyampaikan bahwa selaku Satuan Komando Kewilayahan yang ada di Kec Manisrenggo akan memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh Jemaat yang sedang melaksanakan Ibadah Perayaan Natal tahun ini.

“Kami dari Koramil Manisrenggo mengerahkan semua Babinsanya untuk mengamankan wilayah binaannya dalam perayaan Natal warganya, tujuannya yaitu agar peribadatan warga binaan lebih aman nyaman dan khidmat,” ungkap Danramil Manisrenggo.

Camat Manisrenggo Raharjo juga menambahkan bahwa setelah semakin membaik nya masa pandemi saat ini, kita seluruhnya dapat kembali melaksanakan aktivitas secara normal kembali seperti yang sedang dilakukan sekarang yaitu merayakan Perayaan Natal.

“Kami dari Muspika Manisrenggo mengucapkan Selamat Natal kepada jemaat semua, semoga kita seluruh nya selalu diberi kesehatan dan kebahagiaan,” pungkasnya. (Red)